



Ensemble

publié le 06/04/2020

Bonjour à tous,

Je n'ai pas l'intention de concurrencer Monsieur LELIEVRE, qui ouvre nos oreilles chaque jour à de nouveaux univers, et je suis la première à m'en réjouir chaque matin.

Je souhaite juste partager avec vous ce morceau, qui m'a été transmis par Madame GOYEAU (MERCI !), et que je trouve trop doux, pour le garder juste pour moi.

<https://www.youtube.com/watch?v=rEjvRktXeis>

Bonne écoute,
La Principale
Christine EME



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.